



ひまわりリング通信

平成25年2月号

第005号

平成25年2月25日

指人形劇のデビュー公演



私たちは、自転車の交通安全活動の一環として、今迄熟年者向けに寸劇の出前教室を開催してきましたが、今年から新たに幼稚園児と保護者向けに指人形劇による出前教室を加えることになりました。



去る1月9日(水)西葛西のふれあいサロン「杜の家」において20余名のお客様を前に、私たちの指人形劇「優しいお兄ちゃん」がデビューいたしました。

この指人形劇は「シナリオ」をはじめ「指人形」から「舞台や小道具類」まで全て手作りで、「横断歩道の渡り方」「道路への飛び出し注意」「ヘルメットの着用」等を取り入れ、幼稚園児にも分かり易く楽しんでもらえる内容になっています。このデビュー公演は、まだまだ不慣れで稽古不足の感は拭えませんでしたが、お客様からの貴重な意見・アドバスを肝に銘じ、これからも皆さんに喜ばれる指人形劇を目指して練習を重ねてまいります。よろしくご支援・ご指導をお願い致します。



川崎市の社会実験を見学



私たちは、平成24年11月26日(月)に、川崎市が京急川崎駅周辺で行っていた「歩行者・自転車・自動車の安全な通行空間創出の社会実験」を見学しました。

この実験は、4車線の車道を2車線に削減し、車道の両側に「一方通行の自転車道」を設け、車道と自転車道の間に仮設ガードレールを設置して、自転車走行の安全性を確保しようとするものです。また、歩道には「自転車の押し歩きエリア」を設け、自転車から降りて押し歩きを呼び掛けるというものです。



当日は生憎の強い雨でしたが、誘導員によると、実験当初は一方通行を知らず逆行する混乱があったが、2週間もするとその回数も少なくなってきたとのことでした。その後、川崎市役所(建設緑政局)を訪ね、実験の導入経緯や状況等をお聞きし、その中で、一方通行の自転車道での逆行をどの様に防止するかが大きな課題であり、その対策として一番大切なことは「自転車に乗るときのルール」であるとのことでした。私たちはこの実験の有効性等フォローして今後の方向性を見守っていきたいと思っています。



地域イベントのお手伝い

私たちは、グループとして「自転車の事故を減らす活動」の外に「地域の輪を広げる活動」に参加し、地域イベントのお手伝いを行っています。

「第29回ふれあいニューイヤーマラソン大会」

日時:平成25年1月20日(日)07:30~



場所:江戸川陸上競技場 参加者:2611名

内容:青少年育成葛西第2地区委員会主催のマラソン大会において参加者を場内外へ案内する誘導係とゴール順位を判定する決勝係を担当しました。



交通安全ミニ情報

皆さん「交通安全運動の日」を知っていますか?

江戸川区では毎月10日を「交通安全運動の日」と定め、行政・警察・民間の皆さん協働して交通ルールの遵守とマナー向上を目指して、



街頭指導や取締り、チラシ配り、駐車違反防止パトロール等が行われます。(但し、土・日・祝日に重なる場合は直前の平日となります)

ひまわりリング連絡先:
090-6149-2808(中山) 090-6030-7334(堀田)

